



Anniversaire des Gaelise

On pensait faire un cadeau commun puisque, pour ceux qui n'ont pas capté, et donc qui ont sacrément pioncé pendant les discours des daronnes lors du mariage, les Gaelise sont nés à 2 jours d'écart.

Je ne vous refais pas la messe (lol) mais l'idée serait de faire un cadeau commun et l'offrir le 31. On pensait un restau gastro en NZ puis d'autres bricoles mais toute idée est la bienvenue.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2ePh58XE>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Juliette Gofard